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      Annotation

    
        
          Целью работы явилось разработка сервиса для автоматизации сбора и анализа эффективности работы рекламных компаний. Задачи работы: выявление проблемы требующей разработки ИТ-сервиса, произвести анализ специфики компании, провести сравнительный анализ решений в сфере анализа интернет-маркетинга, оформить требования необходимые для получения корректно результата, разобрать все этапы разработки и внедрения ИТ-сервиса, рассчитать и обосновать финансовые аспекты разработки и внедрения, оценить экономическую эффективность ИТ-сервиса. Работа выполнена на базе ООО «ЭКСКЛЮЗИВ». Методы: сравнительный анализ, моделирование бизнес-процессов, анализ данных, инструменты инфографики, сбор и обработка данных, методы оценки эффективности проектов. Основные результаты работы:  –	дана характеристика работы компании; –	доказана целесообразность собственной разработки по сравнению с готовым решением; –	проведен анализ внутренних и сторонних сервисов, участвующих в работе системы; –	разработана система автоматического сбора и анализа рекламных компаний; –	продемонстрирована технология взаимодействия с сервисом. Практическая значимость работы обусловлена автоматизацией процесса сбора и анализа данных рекламных компаний для уменьшено времени на построение сводной таблицы из основных рекламных источников, что поможет быстрее принимать решение в работе рекламных компания и достигнуть большей эффективности от продвижения интернет-магазина. Выводы. Задачи ВКР решены, цель достигнута, определена область применения результатов – в рамках работы маркетологов компании ООО “ЭКСКЛЮЗИВ”.
        

        
          The purpose of the work is development of a service for automating the collection and analysis of the effectiveness of advertising companies. Tasks of work: identification of a problem that requires the development of an IT service, analysis of company specifics, conduct a comparative analysis of solutions in the field of Internet marketing analysis, formalize the requirements necessary to get the correct result, analysis of all stages of IT service development and implementation, calculate and justify the financial aspects of development and implementation, evaluation of the economic efficiency of the IT service. Work is performed on the basis of LLC "EXCLUSIVE". Methods: comparative analysis, business process modeling, data analysis, infographics tools, data collection and processing, project performance assessment methods The main results of the work:  –	characteristics of the company's work are given; –	expediency of our own development in comparison with the ready-made solution is proved; –	analysis of internal and third-party services involved in the system is carried out; –	development a system for automatic collection and analysis of advertising campaigns; –	technology of interaction with the service is demonstrated. The practical significance of the work is due to the automation of the process of collecting and analyzing data from advertising companies, the time spent on building a summary table from the main advertising sources is reduced, which will help you make decisions faster in the work of advertising companies and achieve greater efficiency from the promotion of an online store. Conclusions. The tasks of the thesis have been solved, the goal has been achieved, the scope of the results has been determined - as part of the work of marketers of the company LLC "EXCLUSIVE".
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